



Diocèse de  
Valleyfield

11, rue de l'Église, Salaberry-de-Valleyfield (Québec) J6T 1J5

## MÉMO IMPORTANT

30 juin 2020

### *Augmentation du nombre de fidèles aux célébrations*

Bonne nouvelle!

La réouverture de nos églises depuis le 22 juin a été accueillie avec une grande joie. Tout en respectant attentivement les consignes demandées par l'Organisation mondiale de la santé, le Docteur Horacio Arruda, le gouvernement du Québec et l'Assemblée des évêques catholiques du Québec, les fidèles ont pu à nouveau se retrouver en famille, pour célébrer leur foi et prier ensemble pour les nombreuses personnes décédées à cause du coronavirus.

Autre bonne nouvelle!

Hier, le 29 juin, le Docteur Arruda, lors de son point de presse, élargissait la limite des 50 personnes dans les lieux de culte.

Les exigences qu'il demande sont claires :

- ❖ en tout temps, le respect de la distanciation physique de 2 mètres;
- ❖ le lavage des mains;
- ❖ le port du masque;
- ❖ pas de chant dans l'assemblée.

Ainsi, nous pourrons à partir d'aujourd'hui, tenir nos rassemblements dans les églises (messes, célébrations de la Parole, baptêmes, mariages, funérailles), avec une possibilité d'accueillir un nombre plus élevé de fidèles.

Cette possibilité ne doit pas devenir un relâchement. Demeurons donc vigilants et prudents, par amour de soi et de notre prochain, tous membres du corps du Christ.

Je vous redis mon soutien et vous remercie de votre coopération. Ensemble, prions le Seigneur de nous protéger et de veiller sur nous et notre monde.

+ Noël Simard  
Votre évêque